

## V. SIMPULAN DAN SARAN

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan data tentang Pengaruh Infrastruktur Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Lampung, maka diperoleh simpulan terkait dengan tujuan penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Infrastruktur jalan tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung tahun 1998-2012 dengan nilai koefisien sebesar 1.505740.
2. Infrastruktur listrik menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung tahun 1998-2012 dengan nilai koefisien sebesar 0.244156.
3. Anggaran kesehatan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung tahun 1998-2012 dengan nilai koefisien sebesar 0.173474.
4. Anggaran pendidikan menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung tahun 1998-2012 dengan nilai koefisien sebesar 0.113548.
5. Berdasarkan hasil estimasi pada penelitian ini dapat diketahui bahwa variabel infrastruktur jalan, listrik, anggaran kesehatan puskesmas, dan anggaran

pendidikan sekolah secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung pada tahun 1998-2012 dengan tingkat keyakinan 95 persen. Selain itu, variabel independen dalam model juga mampu menjelaskan variasi dari variabel dependen sebesar 97,31 persen, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor di luar model.

## **B. Saran**

Dari kesimpulan di atas, disarankan hal-hal sebagai berikut:

1. Melihat besarnya pengaruh jalan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung. Maka pemerintah Provinsi Lampung dapat lebih meningkatkan pembangunan jalan maupun perbaikan jalan dengan cermat dan tepat. Sehingga dengan keadaan kondisi jalan yang baik akan mampu mengurangi biaya perjalanan dan meningkatkan efisiensi yang akan berimplikasi pada peningkatan pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung.
2. Melihat besarnya pengaruh listrik terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung. Hendaknya sambungan listrik semakin ditingkatkan, meminimalisir pemadaman listrik secara bergilir, dan tarif listrik diturunkan guna terciptanya kualitas dan kuantitas yang baik sehingga dapat memiliki daya saing yang tinggi guna mengisi kehidupan yang lebih baik agar dapat mengurangi kekurangan yang akan berimplikasi pada meningkatnya pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung.
3. Melihat besarnya pengaruh anggaran kesehatan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung. Hendaknya pemerintah daerah terus melakukan pengawasan dan memantau implementasi anggaran kesehatan

sehingga dana yang dikeluarkan pemerintah dipergunakan sesuai dengan belanja anggaran dibidang kesehatan. Diharapkan dengan anggaran kesehatan yang baik mampu meningkatkan kinerja puskesmas baik dalam peralatan-peralatan medis, obat-obatan yang memadai, tempat tidur, dan pelayanan kesehatan yang baik, dan tenaga medis yang mencukupi. Hal ini sangat diperlukan, karena kesehatan merupakan faktor yang paling utama bagi masyarakat untuk melakukan aktivitas sehari-harinya, aktivitas kerja maupun berproduksi yang dilakukan oleh masyarakat akan berimplikasi pada peningkatan pertumbuhan ekonomi.

4. Untuk peningkatan kualitas pendidikan, terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung. Hendaknya pemerintah daerah terus melakukan pengawasan dan memantau implementasi anggaran pendidikan sehingga dana yang dikeluarkan pemerintah dipergunakan sesuai dengan belanja anggaran dibidang pendidikan. Penggunaan anggaran sebaiknya dilaksanakan secara tepat sasaran demi menciptakan pendidikan yang lengkap dan memadai. Baik berupa perbaikan kurikulum pendidikan, pembangunan sarana pendidikan, peningkatan kualitas tenaga pendidik dan memberikan insentif bagi peserta didik yang berkualitas.